



5 Pièces

121 m<sup>2</sup>

Réf. 9488

2 480 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cannes Californie . Au cœur de la très prestigieuse avenue du Roi Albert. Résidence d'excellent standing sécurisée avec gardien et bénéficiant d'une magnifique piscine. Appartement de 5 pièces de plus de 120m<sup>2</sup> offrant un grand séjour avec cuisine aménagée et équipée ainsi que 4 chambres en suite . Terrasse de près de 40m<sup>2</sup> offrant une magnifique vue mer panoramique. L'appartement a entièrement été rénové avec des prestations de très grande qualité. Vendu avec deux parkings en sous-sol ainsi que deux caves. Bien proposé par Alexandre GUIGUI EI, agent commercial (RSAC 834810822)

Cannes Californie . In the heart of the prestigious Avenue du Roi Albert. Secure residence with caretaker and magnificent swimming pool. 5 rooms flat of more than 120 sqm offering a large living room with fitted and equipped kitchen and 4 en suite bedrooms. Terrace of almost 40 sqm with magnificent panoramic sea views. The flat has been fully renovated to a very high standard. Sold with two basement parking spaces and two cellars.

**CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

